



Nota de prensa

I Congreso Internacional de Políticas Educativas entre Europa e Iberoamérica

Retos de la formación digital docente

Durante los próximos 14 y 15 de noviembre, Valencia acogerá el I Congreso Internacional de Políticas Educativas entre Europa e Iberoamérica, organizado por la Universidad Católica de Valencia y la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI).

Valencia, 10 de octubre de 2023.- La Universidad Católica de Valencia, por medio de su grupo de investigación de Política Educativa; perspectiva nacional y supranacional, y la Organización Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI), celebrarán los días 14 y 15 de noviembre de 2023 el I Congreso Internacional de Políticas Educativas entre Europa e Iberoamérica: Retos de la formación Digital Docente, con el objetivo de ofrecer un espacio de debate y reflexión sobre las políticas educativas en Europa e Iberoamérica, concretamente en el contexto de la formación docente y la educación digital. Este enfoque es fundamental para abordar la mejora de la calidad educativa en ambas regiones.

Expertos Internacionales se dan cita para debatir sobre los retos de la formación digital docente

El 14 de noviembre tendrá lugar la ponencia inaugural sobre el "Panorama de la educación superior en Iberoamérica" a cargo de Mariano Jabonero, secretario general de la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI). A continuación, tendrán lugar las ponencias de Mónica Gomariz, directora del Instituto Iberoamericano para el Aprendizaje y la Cooperación (OEI); Marco Aurelio Navarro, presidente de la Sociedad Iberoamericana de Educación Comparada; y, Javier Valle, asesor de EURYDICE y miembro del Teams-Europe





El miércoles 15 de noviembre la jornada se inicia con la ponencia de Leopoldo López, decano del Cuerpo Consular de Valencia, para continuar con las mesas redondas sobre *Movilidad internacional docente* y *Calidad en la formación continua para la docencia virtual*. En la primera mesa participarán Ana Capilla, directora general de Educación Superior y Ciencia (OEI); Teresa Carballeira, secretaria ejecutiva del Grupo Compostela de Universidades; y Beatriz Manrique, directora de la Oficina de Relaciones Internacionales (UCV). En la segunda intervendrán Olga Hernández, miembro de COPAES (México); Concha Serrano, de la Fundación para el Conocimiento madri+d; Ángela Serrano, decana de la Facultad de Magisterio y Ciencias de la Educación (UCV): y, Ana Capilla, directora General Educación Superior y Ciencia (OEI). Por último, tendrá lugar la ponencia de Claudia Limón, miembro del Consejo Asesor de la Organización de Estados Iberoamericanos.

Formato inclusivo

Para facilitar la participación de una audiencia global, el congreso se llevará a cabo en formato híbrido, permitiendo la asistencia tanto de manera presencial en la sede de Santa Úrsula, Aula Maior García-Gasco en Valencia, como en línea. El **horario de 15:00 a 20:30 (UTC+1)** se ha diseñado considerando la conectividad horaria de docentes de Latinoamérica, y se ofrecerán oportunidades de intercambio virtual voluntario durante los descansos.

Este evento representa una oportunidad única para profundizar en aspectos clave de la Educación Comparada y la Política Educativa en el contexto de la formación docente digital.

Por último, la inscripción se puede realizar a través de la página <u>Congreso</u> <u>Internacional de Políticas Educativas entre Europa e Iberoamérica</u>

donde se puede consultar además la programación completa del Congreso. Todos los asistentes (presenciales y virtuales) recibirán un certificado de participación firmado por la Universidad Católica de Valencia y el Instituto Iberoamericano de Formación y Aprendizaje para la Cooperación de la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI).

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema "Hacemos que la cooperación suceda", la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados





miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de 400 convenios activos junto a entidades públicas, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales— como la Unión Europea, el Banco Mundial, el BID, el CAF, la UNESCO y la CPLP—, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización tiene en la actualidad más de 17 millones de beneficiarios directos de sus proyectos.

Sobre la Universidad Católica de Valencia

Nacida del corazón de la Iglesia valentina, la Universidad Católica de Valencia "San Vicente Mártir" se revela como un centro incomparable de creatividad y de irradiación del saber para el bien de la sociedad. Fruto de la labor universitaria desempeñada durante más de cincuenta años por la Escuela Universitaria de Enfermería "Ntra. Sra. de los Desamparados", más de treinta por la Fundación Edetania y más de diez por la Facultad de Estudios de la Empresa, la Universidad Católica busca, al mismo tiempo, una exigente calidad de vida universitaria: el trabajo conjunto entre la fe y la razón; el fortalecimiento de una auténtica comunidad universitaria en un clima de amistad académica; y el propósito de crear y mantener con los universitarios una relación educativa singularmente personalizada. La Universidad Católica de Valencia San Vicente Mártir (UCV) es un centro de enseñanza superior e investigación que persigue el desarrollo social, económico y cultural de la sociedad de su entorno mediante la creación y transmisión de conocimientos. Para el cumplimiento de dichas finalidades y dada su vocación católica, la UCV mantiene una orientación hacia su entorno, consciente de que cada vez es más necesaria la colaboración entre todas las instituciones que participan en el desarrollo social.

Para más información y gestión de entrevistas:

Secretaría Técnica del Congreso: congresocipeei@ucv.es

Jair Esquiaqui Buelvas

Prensa y contenidos - OEI. Teléfono: (+34) 681 318 734